

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	12-03-2010
<b>Mención</b>	Referencia a talleres que está realizando la UAH para mitigar el estrés y estado emocional de los niños antes de entrar a clases.

### Entrevista a Roberto Córdova, alcalde de Pichilemu.

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de

Al menos nueve réplicas se sintieron durante la noche y la madrugada. La mayor parte de ellas tuvieron como epicentro la zona de O'Higgins. Los vecinos de la localidad costera de Pichilemu son los más asustados, ya que la mayor parte de los epicentros de las réplicas están en esa zona del país. La Onemi levantó la alerta de maremoto a media tarde de ayer, sin embargo, hubo vecinos que decidieron pasar la noche en los cerros. Contacto telefónico. Entrevista a Roberto Córdova, alcalde de Pichilemu. Tema: Pichilemu, zona de epicentros de últimas fuertes réplicas. - Gran parte de los vecinos pasaron la noche en los cerros pese al levantamiento de la alerta de tsunami. - Inquietud por la gran cantidad de réplicas sentidas en las últimas horas. - Apoyo de la Municipalidad a quienes permanecen en la parte alta de la ciudad. - Lo más probable es que las salas cunas de Integra hoy no funcionen. - No hay energía eléctrica en gran parte de la comuna. - Actividad productiva hoy sólo funcionaría al 50%. - Nivel de destrucción en la comuna de Pichilemu. - Destrucción de viviendas de adobe tras los sismos de ayer. - Efectos en la actividad turística y el cómo sacarla adelante. - Talleres junto a la Universidad Alberto Hurtado para manejar el estado emocional antes del regreso a clases.